

Änderungen der vertraglichen Basisdokumentation der JABLOTRON Cloud

Übersicht über die wichtigsten Änderungen der Allgemeinen Nutzungsbedingungen für die JABLOTRON Cloud

1. Eine Änderung, die bereits kommuniziert wurde, aber so grundlegend ist, dass wir sie hier ebenfalls vorstellen, ist der Wechsel in der Person des Anbieters der JABLOTRON Cloud, der ab Januar 2022 die Firma JABLOTRON Cloud Services ist.
2. Die Allgemeinen Nutzungsbedingungen für die JABLOTRON Cloud bilden die Grundlage des vertraglichen Rahmens für die Erbringung von Cloud-Diensten, an die alle anderen Dokumente gekoppelt sind, einschließlich der Besonderen Nutzungsbedingungen für das Modul MyCOMPANY und der Besonderen Nutzungsbedingungen für das Modul JA PARTNER. Diese besonderen Bedingungen stellen einen „Aufbau“ des vertraglichen Rahmens für die Nutzung des Cloud-Basisdienstes MyJABLOTRON für diejenigen Nutzer dar, die das entsprechende Modul nutzen. Die Nutzung eines anderen Cloud-Dienstes als des Basisdienstes setzt dann die Zustimmung zu den entsprechenden Bedingungen des Dienstes voraus.
3. Der Wechsel des Anbieters der JABLOTRON-Cloud steht auch im Zusammenhang mit bestimmten Änderungen der Bestimmungen für die Kommerziellen Mitteilungen oder den Umgang mit Personenbezogenen Daten.
4. Um mögliche Unklarheiten zu beseitigen, die sich aus verschiedenen Situationen ergeben, in denen der Nutzer der JABLOTRON Cloud in einem anderen Land als der Tschechischen Republik ansässig ist oder die mit der JABLOTRON Cloud verbundenen Geräte in einem anderen Land verwendet und somit mehr als ein Gesetz gelten kann, haben wir die Definitionen und einige damit zusammenhängende Bestimmungen der Begriffe geändert, die festlegen, welche Gesetze zu einem bestimmten Zeitpunkt gelten. In jedem Fall bleibt es unser Ziel, dass die Beziehung zwischen uns und dem Nutzer in erster Linie dem tschechischen Recht unterliegt (auch wenn es sich um einen ausländischen Nutzer handelt), aber wir möchten darauf hinweisen, dass der Nutzer, wenn er eines seiner Geräte in einem anderen Land betreibt, auch die Gesetze dieses Landes einhalten muss. In diesem Zusammenhang haben wir auch die Bestimmungen über den Schadenersatz geändert, um klarzustellen, dass sie sich nach tschechischem Recht richten.